



## Acta # 11.

Salón de Sesiones de la Municipalidad de Tecun, Departamento de Quetzaltenango, a los 10 días del Mes de Marzo del año 2018. Sesión extraordinaria de esta día celebrada por la honorable Corporación Municipal del propio lugar y presidida por el Sr. Alcalde Municipal Gerardo Orlando Espinoza Los Regidores: Wilmer Rovel Mejía, Modesto - Palencia Larvajal, Rosa Urdala Mejía, María Cruz Mejía, y la secretaria del Despacho que da fe. Se desarrolló la agenda siguiente.

- # 01 = invocación a Dios
- # 02 = Apertura de la sesión y bienvenida
- # 03 = comprobación del Quorum.
- # 04 = lectura de acta anterior
- # 05 = puntos varios.

### Desarrollo.

#01 = invocación a Dios dirigida por el Regidor Municipal, Jorge Alberto Taboral # 02. El Sr. Alcalde Municipal dio por apertura de la Sesión y la bienvenida #03 - luego comprobó el quorum haciendo falta la señora vice-Alcalde Municipal y el Sr. Regidor Jorge Antonio Rosa Espinoza. - luego la secretaria dio lectura a las actas anteriores, la que fue leída discutida firmada y sellada. punto #05 asuntos varios. El Sr. Alcalde Municipal les manifestó a la Corporación Municipal que hoy quiere tratar varios puntos que le preocupan y uno es el pago de prestaciones porque a continuado las audiencias con la señora Rosa Larcaño y que según el ministerio en el caso de ellas le hacen un procedimiento diferente y también ya tiene otra cita de conciliación de la señora Anabel Mejía quien creaba el Centro de salud del casco mas todos los que estaban en la Municipalidad; Que se necesita sacar algunos documentos como planillas donde firmaban estas personas de la administración anterior y que



Todo quedo bajo llave, porque se necesitan las llaves para llevarlas al Ministerio del Trabajo. -  
Regidor Rosa Hilda Mejia manifiesta que hay que conseguir toda la informacion anterior y que se reúnan con la Corporacion para explicarles y que se saquen para que vaya el alcalde con todos esos documentos y que se solucione esto de la mejor manera y siempre cuidando no caer en un reparo como corporacion. El Regidor Jose Alberto Tabor manifiesta que se hagan todas las investigacion para no caer en un error; -  
El Sr. Alcalde Municipal manifiesta que hay que invitar a la Corporacion lo mas pronto posible por lo que se acordó invitarlos para el dia miercoles 14 a las 4:00 pm. - Continúa manifestando el sr. Alcalde que urge tambien Organizar con todas las fuerzas vivas del municipio las Comisiones de Educacion y salud para que sean estas Comisiones que se encargen de llevar un control en el pago de los recursos que son por parte de la Municipalidad y tambien serian episa muy importante para gestionar y así se evitara muchas situaciones que actualmente se estan dando. - El Regidor Wilmer Mejia manifiesta que hay que invitar a los miembros de la Corporacion anterior porque es necesario y que sea pronto. - Continúa manifestando el señor Alcalde Municipal que hay que analizar que se tienen que integrar las diferentes Comisiones que integran cada miembro de la Corporacion. Tambien manifiesta que todavia no hay cheques no los han traido y le preocupa porque hay compromisos que pagar. - Continúa manifestando que el abogado Fredy Chinchilla ya esta trabajando en la documentacion necesaria para la compra del terreno en Rio Hondo porque hay que cumplir con todos los procedimientos y que analiza que hay que hacer un Cabildo Abierto para solicitarle a los vecinos que colaboren y informarles como sera la compra. - Tambien manifiesta que hay que analizar las solicitudes de la iglesia catolica y ver con cuales actividades se les va a ayu-



dar para la celebración de la feria patronal. - El Regidor Wilmer Rovell Mejía manifiesta que cuanto será el presupuesto que piensan que se necesitan para la celebración. El Regidor Modesto Palencia manifiesta que sería mejor darles los fondos a ellos y que decidieran que actividades van a cubrir. - También los Regidores María Cruz Mejía manifiesta que hay que retomar la celebración del festival de la pinoza porque sería bueno. Celebrarlo, el Sr. Alcalde Municipal manifiesta que muy importante y que se retomara. Continúa manifestando que se usaron ajustes salariales, y que serán a partir del mes abril. Continúa manifestando en la gira que hizo a Tegucigalpa pues gestionó y consiguió 220 metros de pavimento a través de obras públicas que ya estaba el ingeniero haciendo la inspección y que se pensó que se iniciara con la calle donde está instalado el comedor Tatiana en Barrio Las Brisas. - También manifiesta que han estado como en un foro en la ciudad de Santa Rosa de Copán de la ANHON-ASOCIACIÓN de Municipios de Honduras, y que han estado analizando y se acordó que tomaran en cuenta a los Alcaldes Municipales para la descentralización y que eso es muy bueno. Que sienta que todo va encaminándose de la mejor manera y que piensa que se podrán lograr muchas cosas para el Municipio. Posteriormente se presentaron Francis Portillo Magaña Tesorero Municipal y Xiomara Yamileth Morán Contreras y manifiesta Yamileth que ya están en la capacitación de SAMI y que según este sistema habrán muchos cambios y que uno es que se tiene que acordar que hacer en solo día de pago en la Municipalidad y que hay opciones para poder hacerlo que hay que definir qué día y cómo se hará. El Sr. Alcalde Municipal le manifiesta que hay que definir todo cuando se termine la capacitación, pero si hay que definirlo hay que ser como el 20 de cada mes.



Por tanto la honorable Corporación Municipal por unanimidad de votos Aprueban: Apostar la cantidad de Lps. 20.000,00, veinte mil Lempiras para la celebración de la Feria patronal en distintas actividades, que se realizará en esta Cabecera Municipal en honor al patrón San José. - También Aprueban dejar un solo día al Mes para distintos pagos que realizan en esta Municipalidad, y en el caso de planillas de pago a empleados ser a través de pagos a cuentas. N.º 05. No habiendo más de que tratar el Sr. Alcalde Municipal dio por cerrada la Sesión y se firmó para hacer constar.

*[Handwritten signatures and stamps]*

MUNICIPALIDAD DE LUCERNA, OCA  
SECRETARIA MUNICIPAL

MUNICIPALIDAD DE LUCERNA, OCA  
2018  
GUIDO ESPINOZA  
ALCALDE MUNICIPAL  
HONDURAS

Acta # 12.

Salón de las Casas de las Culturas Lucerna Oca Fepeques a los 15 días del Mes Marzo del año 2018; Sesión Ordinaria de esta día celebrada por la honorable Corporación Municipal del propio lugar y presidida por el Sr. Alcalde Municipal Guido Orlando Espinoza Portillo, Mónica Liseth Anita Mejía, los Regidores Wilmer Rowel Mejía Portillo, Meliste Pulencia Canzajal, Jorge Alberto Tabora Mejía, Rosa Hilala Mejía García, María Cruz Mejía Robles, y Jorge Antonio Rosal Dubón es-tuvo presente el Señor José Julio Calix Comis-Oncado Municipal y la Secretaria del Despacho que da fe. y se procedió a desarrollar las agendas siguientes.

- 01: invocación a Dios
- 02: Aperturas y bienvenida
- 03: Comprobación del Quorum
- 04: Lectura del acta anterior
- 05: inquietudes y solicitudes
- 06: informes de Tesorería